

SENATOR

Jum'at Berkah, Koramil 0824/23 Wuluhan Serahkan Bantuan Yatim Piatu

Siswandi - WULUHAN.SENATORINDONESIA.COM

Dec 2, 2022 - 12:24



JEMBER - Hari Jum'at memang diyakini sebagai hari yang mulia diantara 7 hari lainnya, bahkan Sedekah pada hari itu dibandingkan dengan sedekah pada enam hari lainnya laksana sedekah pada bulan Ramadhan dibanding bulan-bulan lainnya". Hadits dari Ka'ab menjelaskan: "Dan sedekah pada hari itu lebih mulia dibanding hari-hari selainnya." (Mauquf Shahih).



Untuk itu umat muslim berlomba-lomba untuk bersedekah dengan menghadap berkah hari Jum'at, sehingga sedekah atau amalannya disebut Juma'at Berkah.

Demikian halnya Koramil 0824/23 Wuluhan, pada Jum'at 02/12/2022 memberikan bantuan berupa beras kepada Yayasan Yatim Piatu Bintang Sembilan, di Kompleks Pondok Pesantren Bintang Sembilan, yang diterima langsung oleh salah satu pengasuhnya Gus Aan.

Anggota Koramil 0824/23 Wuluhan dipimpin Bintara Tata Usaha dan Urusan Dalam (Batuud) Peltu Iwan Bagus, menyerahkan 50 Kg beras kepada Gus Aan, semoga bermanfaat bagi para yatim piatu yang menghuni yayasan tersebut.

Pada kesempatan tersebut Gus Aan atas nama keluarga besar Yayasan Yatim Piatu Bintang Sembilan, menyampaikan terima kasih atas kepedulian bapak-bapak dari Koramil Wuluhan.

Semoga amal sedekah dan ibadah bapak-bapak Koramil 0824/23 Wuluhan senantiasa diterima oleh Allah SWT, dan semoga dengan amalannya ini senantiasa diberikan berkah kesehatan dan kemudahan dalam menjalankan segala tugas yang di emban oleh anggota Koramil 0824/23 Wuluhan. Ujar Gus Aan.



Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartono membenarkan adanya kegiatan tersebut, sebagai bagian dari kepedulian kita terhadap anak-anak yatim.

Apa yang kita dapat hendaknya diamalkan, apalagi dihari Jum'at penuh barokah ini, sehingga barokahnya diharapkan memberikan kita selalu sehat dan dimudahkan dengan segala urusan, pada pengabdian kita sebagai aparat kewilayahan. Ujar Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan apresiasinya kepada jajaran, atas kepeduliannya terhadap anak yatim

Sesuai apa yang telah saya sampaikan, agar keberadaan kita diwilayah mampu memberikan manfaat bagi semua kalangan, apalagi anak yatim piatu, sehingga akan lebih memantapkan kemanunggalan kita TNI dengan Rakyat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)